
ORTSGEMEINDE WAHLBACH 
                    Ortsbürgermeisterin: Alexandra Krebs 
 
 
 
 

 

Niederschrift über die öffentliche Gemeinderatssitzung 

am 14.12.2021 

 
Beginn: 18:00 Uhr 
 
Anwesend:  Alexandra Krebs Bernd Prass Thomas Müller  
 Peter Tretter Christian Müller  Henning Nitze  
 Christian Hippert 
 
Es fehlt:  -  
 
 
Protokollführer:  Michael Kappaun 
 
Gäste:  Revierförster Lucas Georgi 
 
Zuhörer: 1 
 
 
Tagesordnung: siehe Einladung 
 
 
TOP 1  Feststellung der Einladung und  Beschlussfähigkeit 
   
Die Ortsbürgerrmeisterin Alexandra Krebs stellt die form- und fristgerechte Einladung 
fest.   
Es liegen keine Anträge zur Tagesordnung vor. 
 

Top 2  Verlesung der letzten Sitzungsniederschrift 
 
Die Niederschrift der letzten Sitzung wurde verabschiedet 
 
TOP 3  Einwohneranfragen 
 
Es gab keine Einwohneranfragen 
 
TOP 4  Forstwirtschaftsplan 2022 
 
Revierförster Lucas Georgi gab Einblicke in den Forstwirtschaftsplan. 
Zu 2021 berichtete er: 
Geplanter Einschlag: 660 FM, eingeschlagen worden sind 491 FM. 
Davon sind ca. 300 FM Käferholz und ca. 200 FM Laubholz. 
Preise für Holz: geplant waren 34 € pro FM, aktuell liegt der Preis bei 41 € pro FM. 



Investitionskosten waren geplant 10.600 €, aktuell liegen wir bei 17.000 € 
Die Wuchshüllen werden jetzt alle entsorgt 
An Fördermittel gab es 20.240 € 
Haushaltsstand 2021 -12.000 €, geplant waren -24.000 € 
2022: 
Geplanter Einschlag: 635 FM, wovon 574 FM verkäuflich sind. 
Einschlag in folgenden Abteilungen: 1a, 2b,11.12c 
Brennholzpreise : Eiche/Buche 36 €/RM, Birke 25-28/RM, Nadel Holz 20 €/RM  
Pflege und Pflanzung: Abt. 1b 0,2 ha, Abt 6a 0,4 ha. Gepflanzt werden 400 Eichen, 
100 Walnüsse und 150 Weißtannen. 
Wegeinstandsetzung: Abt. 6b.6a,10,13 Kosten 5.000€ 
Haushaltsstand geplant -6.000 € 
 
Abstimmung für den Forstwirtschaftsplan wie von Revierförster Lucas Georgi 
vorgestellt: 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 

 Gesetzliche Zahl der Ratsmitglieder:  __7____ 
 Anwesende Ratsmitglieder:   __7____ 
 Für den Beschluss haben gestimmt:  __7____ 
 Gegenstimmen:     __0____ 
 Enthaltungen:    __0____ 

 

 Beschluss 
 

 Beschlossen einstimmig  X 
    mehrheitlich   

 
 Abgelehnt  einstimmig   
    mehrheitlich   

 
 
TOP 5  Erläuterung neue Revierleitung Forstrevier Argenthal 
 
Die Gemeinde hat die Wahl zwischen einer staatlichen Beförsterung oder einer 
kommunalen Beförsterung. 
Alexandra Krebs gab einen Überblick über Staatliche Beförsterung und Kommunale 
Beförsterung. 
„Informationen Staatliche / Kommunale Beförsterung sind im Anhang der 
Email beigefügt“ 
Auch Revierförster Lucas Georgi gab einen Überblick über die zwei Arten der 
Beförsterung. 
Thema wird in nächster Sitzung behandelt. 
 
 
TOP 6  Sachstand Baugebiet „Auf den Bitzen“ 
 
Es gibt schon mehrere Anfragen für Bauplätze 
Von Frau Pottinger gibt es noch nichts zu berichten 



 
TOP 7  Mitteilungen/Anfragen/Verschiedenes 
 
7.1  Alexandra Krebs war bei der Kreisverwaltung. Die Steuersätze für 
 Hundesteuer und Friedhof wären zu niedrig 
 
7.2  Das Geld vom Leader-Projekt ( Sanitäre Anlagen Raiffeisen ) ist schon da. 
 8052 € 
 
7.3  Alexandra Krebs will Angebote für eine Schaukel einholen 
 
7.4  Samstag 18.12.2021. Posaunenchor spielt um 18:30 Uhr am Brunnen. Vorher 
 kommt der Nikolaus zu den Kindern 
 
7.5  Christian Müller soll ein Angebot für die Absperrbarken bei der Firma Troglauer 
 einholen 
 
 
 
 
 
Protokollführer  
Michael Kappaun 
 
 
 


